

報道機関各位

「日本水大賞」に続き上下水道分野の国際交流が 『**総務大臣賞**』受賞

- 令和7年3月25日、総務省と一般財団法人自治体国際化協会（CLAIR）が主催する第19回自治体国際交流表彰（総務大臣賞2025）を北九州市が受賞しました。
- これは、北九州市の「ベトナム国における安全な水の普及に関する技術協力」が認められたものです。

北九州市は、平成21年から長年に渡り、姉妹都市であるハイフォン市と交流を続けてきました。特に、上下水道分野では、JICA やCLAIRなどの事業を活用しながら、技術協力を活発に行っています。

- ・現地への職員派遣や研修生の受け入れ
 - ・ハイフォン市主力浄水場に高度浄水処理設備を導入・運転管理支援
 - ・下水処理場の運転管理や浸水対応等の人材育成、下水道に関する市民啓発
- 以上のような活動が評価を受け、今回の受賞に繋がりました。



土のう設置訓練



ポンプによる排水訓練

自治体国際交流表彰（総務大臣賞）

日本の自治体と海外の自治体の交流活動のうち、創意と工夫に富んだ取組を行っている団体を表彰し、広く全国に紹介することにより、自治体国際交流の更なる活性化を図り、もって地域の国際化に資することを目的としています。

【問合せ先】 上下水道局海外事業課
担当：矢山（ややま）、松原（まつばら）、秦（はた）
電話：093-582-3111